



© Lukas Spörl

MUSEUM BARBERINI POTSDAM

Museum Barberini
Alter Markt
Humboldtstr. 5–6
14467 Potsdam
www.museum-barberini.de
@museumbarberini

Öffnungszeiten Opening hours

Täglich außer dienstags 10–19 Uhr
Daily except Tuesdays 10 am – 7 pm

Freier Eintritt für Studierende
1. Oktober – 30. November 2026
Free admission for students
October 1 – November 30, 2026

Freier Eintritt für alle unter 25 Jahren
Jeden Donnerstag, 14–19 Uhr
Free admission for everyone under 25 years of age
Every Thursday, 2–7 p.m.



Barberini Young
Newsletter

Hello new students 2026!

BARBERINI GET TOGETHER

Do, 8. Oktober, 17–22 Uhr
Thu, October 8, 5–10 p.m.

mit Kunst, Musik & Drinks
with art, music & drinks



© Jaqui Dresden

Das Barberini Get-together verbindet Kunstgeschichte und Gegenwart: In entspannter Atmosphäre bietet das Museum Barberini freien Eintritt, Getränke an der Bar, elektronische Live-Musik im Foyer und ein besonderes Programm an. Exklusiv für Studierende aller Fachrichtungen, Universitäten und Hochschulen sowie für Auszubildende!

The Barberini Get-Together brings together art history and the present day: in a relaxed atmosphere, the Museum Barberini offers free admission, drinks at the bar, live electronic music in the foyer, and a special program. Exclusively for students of all disciplines, universities and colleges, as well as apprentices!

Barberini Art Club

Einmal im Monat wird das Museum Barberini zum Treffpunkt für Euch: Kostenlose kreative Workshops, gemeinsame Ausstellungsbesuche und der offene Austausch über Kunst und gesellschaftliche Themen stehen im Mittelpunkt. Egal, ob Du schon Vorkenntnisse mitbringst oder einfach neugierig bist – Du bist herzlich willkommen!

Once a month, the Museum Barberini becomes a meeting place for young adults. The Barberini Art Club organises creative workshops, joint exhibition visits and open discussions about art and social issues. Whether you are an expert or just curious, you are very welcome to join us!

@barberiniartclub



© Studio Bessmer